

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目は MTM の復習で、何度も聞くことでより理解を深めることができました。

カリエススピーカーの話では、実際に写真や症例を見てながら T= の方が “ すこしわかりやすく、学生時代に習って以来ばかり ” でしゃべり、忘れていたところもあつたので

患者さんに説明する時よりも復習になりました。

2日の実習では自分の苦手なところを見つけることができ、医院に立派なからにはじめて患者さんでも同じように 規格写真 が撮れるように練習してきました。

その後カリエスティクションでは自分たちスタッフの MTM の大事さを理解し、患者さんに自分の口腔内を知らせるために、一生自分の歯で生活することから、その人の将来を見据えて歯科治療という結果の出来を DH にてより丁寧に改めたいと思います。2ヶ月間、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は新年を入院してから半年を少し過ぎてから
ですが、最近新しい歯科ドックのフィードバックが
入りせていて結構上りにあります。

今日のお話の内容はフィードバックにはかかるよりは
お話を沢山あり、説明を分かりやすか。たのむ
今日のことを参考に私も患者さんに分かりやすく
そして患者さんの今後いかに影響を与えるか
よりお話を出来ますように山は良いと
と思いまして。

実習ではカメラ練習を重点的に行うこと、自分が
苦手だったところの撮影方法や改善策が考らるるよう
になりました、前エリモリレは成長できたかと思ひます。
まだ課題は残るので帰ってから実践にうつし、
3月に私が個人も、そして医院も良くな、たゞ安々
お見せ出来ます頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

カリオロジー、ペリオドントロジーはとてもわかりやすく自身の中で
練習^習とともに確認できてよかったです。

実習では苦手なところやミラーの持ち方等練習時に
わからぬいところありました。丁寧に指導してくださいました
少しがえなくて、しっかりと撮れていくことに感動致しました。
沢山教えてください感謝です。しっかり身につけ今後
もまた練習していきたいです。

ディスカッションではソフト等まで導入されていいなとおもひ
やはりその部分を導入してからもう一度しっかりと望むべきだと
感じました。カリオグラム OHLIS どう説明したらよいか勉強になりました。

1回目、2回目セミナーを終え、どうだった?と聞かれてもこのセミナー
を受ければ言葉に表すことができない奥深さがありました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日々口腔内写真の練習をし慣れてはきましたが自分の
苦手な部分が目立つようになってしまっていました。

今回、日吉歯科様のDHの方に直々にみて頂く、
修正して頂いたことで苦手な部分に自信を持てる
までになります事が目標めしいです。

ディスカッションではこれからすべき事やはまり
かかり王でした。

いかに初診時の資料採得、それについての説明が重要で
患者様の未来を変えていく左右する事になるから
かかり王でした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目は、MTMの流れ中の再確認と共に基本的な^{並び}のポイント（バイオジャー（ペリオメトリー）を）を、
分かりやすくレクチャーしていただきました。患者さんへの向き合いかや伝え方などの整理がされた。

2日目の資料採取の実習は、本当にマニュエラーに近い形で“くいだし”
“くいだし”感じました。

自分の力を知り、ポイント修正や、私の短所問題意識のも
と尋ねられて、担当OTの優しさがわからなかったと感じました。

中間テストセッションでは、歯院のハード面の不足により
不効率な資料採取とデータ管理が大きな問題で、そのため
には歯院で導入を教えてもらいたいと思いました。

2日間、ありがとうございました!!

2回目に参加できました、自分自身の力で、そして、MTMを実践していく
道にやがて痛感されました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

二日間 ありがとうございました。

一日目の カリオロジー、ペリオドントロジーでは、本を読んで
少し理解できていますが、部分が、スライドでお話しして
頂いていてわかりやすかったです。まだまだ理解不足
のところは、何度も本を読み直したり、もう少し知識を
深めていきたいと思います。

2日目の カメラの実習では 自分の苦手な部分を
教えて頂いて、すごく写真が撮りやすくなりました。
午後からの症例 ディスカッションでは、説明の難しさ
患者さんい伝える難しさを痛感しました。
OHといて、患者さんの口腔内を守るために、自分自身の
レベルアップできることに日々頑張らなくてはいけない
と思いました。すごく勉強になりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

適確なアドバイスのおかげで、これまで苦手だった部位が少し克服できました。ありがとうございます。

患者さんには負担をかけずとなく、スムーズに撮影ができるよう、医院に帰つて一層の練習を重ねたいと思ひます。

また、医院の他のスタッフがカメラの練習する時のアドバイス、コツも同時に学ぶことができ、医院一丸となってMTMを取り組んでいたなーと思ひます。

ディスカッションでは、患者さんに自分のことを見てもらう事が重要であるという話が一番印象に残り、今後この事を常にアピールしながら、言語が長くはらないように説明していきたいと思ひました。

今日のお話を聞き、患者さんのモチベーションを上げるため、常に私たち自身も高いモチベーションで仕事をしていくことを思ひました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回セミナーに参加させてもらひた直後は、衛生士と歯科業務に対する責任と緊迫感を抱いて感じ、またこれからの方々が大まかにどの程度、1ヶ月、資料探得の練習を積み、カリキュラムとペソオドニトロジー等について学んでいくうちに、患者さんとの反応なども含め、徐々に少しずつ感じていました。それに、今回深く知識をもとに学び、患者さんに付ける教育についてなど、まだまだ、知識を深めていく必要があり、自分がそれなりではなく、日々進歩していく歯科という分野の事と、浮き立っていく事が、患者さんを教育し、予防に目を向ける事ために一番大切で、専門家としてのプライドを持って、働くべき事や、学ぶべき事と、あらためて感じさせてくれました。そういう事が、MTM成功への一番の近道なので感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- まず、患者さんを教育するには、ペリオドントロジーとカリオロジーの知識が必要な要素だと感じた。
おもに知識だけでは、細かい知識も勉強してから
患者さんに教えるべきだなと感じた。
- 改め、患者さんが予後の知識をもつてから下車するように。
口腔内写真の練習では、歯列がどのくらい
どの角度で直るかを理解するため、最初に
最初に12枚以上。その後、徐々に増えていく。
という位置で自分の把握度を測る。
実際に写真を並べて、線でつなげて、自分の今まで見てきたことを記録する。
- 初診からの患者さんの説明について、初期治療に対する大事
(リスク)をいかにして、今の状態を説明するか。
患者さんの点を毎日見て見ることの大変さを知った。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

カリオロジーとヘルオリオドントロジーの講義を受けて、ます"は自分に知識がないと患者さんに付してし、かソとした説明ができないと思いました。どうしてう食虫や歯周病になってしまったのか、その原因を患者さんに伝えていかないと同じことの繰り返しになってしまって"原因をし、かソと考え、情報を共有していくをいたいと思いました。なので"日々新しい知識をみにつけていきたいです。

実習では患者さんに苦痛かなく規格性のある資料か"とれるようにしていくことか"今後の課題であると思いました。

患者さんの口腔内は一人一人違うので"どのような口腔内で"も付心していけるようにます"は練習をして主苦手なことを克服して成長に繋げ"ていきたいです。

ディスカッショングでは色々な話をきけて一人一人の患者さんに付してその人にあた説明か"で"生きるにモ"と答えていた歯科衛生士の仕事を楽しめた"と思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

ヘリオドントロジー、カリオロジーのセミナーを
受けた。患者さんに説明ができるように、
多くの知識をつけるように勉強しようという気持ちで
なっていました。

まずはMTMの流れについて、根柢性のある
口腔内写真、レントゲンをとり、患者さんに
自分の口腔内に問題を持ったらい、カリオグラムを
行うことだ。患者さん自身のリスト評価をするにて
1対1にあたる治療や予防のプロトコルをたてる
ことを心地よい感じました。

そして、正しい知識で患者教育を行い、定期的に
メインテナンスに通ってもらうことをを目指していく
ことです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

まず最初に前回の振り返りの中で、DVDを患者さんにみせてるかと問い合わせがあり、改めてDVDをみてもらうシステム、環境作りをしていくことは！と思いました。その他にも足りない所もあり、反省点を見つけてきました。

それからやはり実習もとても楽しく有意義でした。
個人的にDr.もやはり可能であれば第2回目を受講すると良いのかなあと感じました。衛生士さん方に教育できる様にならぬかも重要だと思いますし、これからどうぞよろしくな練習を重ねていきたいと思っています!!

毎回もうですが、こちらに来ると熱い風が吹き込み上げてきます。
この児童を持って、また3月まで頑張りたいと思いますので
ご指導宜しくお願ひ致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1日目の講義、2日目の実習、ディスカッションと2日間ありがとうございました。

カリオロジー・ペリオドントロジーについてお話を聞き、う蝕・歯周病はプロセスであり、そのプロセスに文列し診断・治療するという考え方の印象に残りました。そのためには1人1人のリスクを理解してその結果を患者さんと共有していくことが大事だと感じました。

2日目の実習では、口腔内写真(又改めて練習あるのみだと感じました)自分の苦手な部位も確認でき、ミラーの位置も(つかひを教えていただけなので、3分以内にキレイに撮影できるように練習します!)ディスカッションでは、他院の方々の発表を聞いて、1人1人に合った説明を行っていくことの楽しさ・大きさを感じました。

第3回までに練習することがまだまだあります!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、充実したセミナーを聴講できとても感謝しています。
ありがとうございました。

1日目、スライドもしくは動画で多くの先生方ともレッスンをされた
所がとても学びました。

また他医療でMTMをやり取りしている医院のDH、日吉歯科の伊藤院
の話を聞く事が出来たのも、とても良い経験でした。

理想を実現する事に改めて向き合い、積み挑戦の必要性を
感じたセミナーとなり、とても学びました。

井上先生、松井先生に負ける事なく頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所